
ATA Nº02 DOS ATOS DE TRANSIÇÃO DE GOVERNO. Aos 1 

dezessete dias do mês de outubro do ano de 2024, reuniram-se ás 2 

17h00min na sala de reuniões do Gabinete do Prefeito, o Chefe do 3 

Executivo Senhor Luis Adalberto Beto Lunitti Pagnussatt, o  4 

Procurador Geral Mauri Reffatti, a Chefe de Gabinete Fabiana Trento, 5 

o Secretário da Fazenda Jadyr Donin, o Secretário da Administração 6 

Andriws Prestes, o Secretário do Desenvolvimento Econômico Diego 7 

Bonaldo, o Assessor especial de Governo Márcio Antônio Borges, o 8 

Assessor Jurídico do Gabinete Alexandre da Silva Gregório, o 9 

Presidente da Câmara Vereador Dudu Barbosa, com o Prefeito eleito 10 

Mário César Costenaro e sua equipe de transição composta nesse 11 

dia por Ruy Fonsatti |unior, apresentando como Coordenador da 12 

equipe junto com Janice Aparecida de Souza Salvador, Marcelo 13 

Marques e Neuroci Antonio Frizzo denominados como membros. 14 

Segue a descrição conforme gravação realizada e já anteriormente 15 

autorizada: Prefeito diz: Boa Tarde, ia te passar uma mensagem. 16 

que bom que tu fez o contato é que a gente tinha combinado para 17 

ontem né? Mário diz: Eu te falei que vinha hoje. Prefeito diz: Legal, 18 

seja bem vindo. Mário Diz: Com todas essas questões aí de todas 19 

correndo a gente não consegue até tinha te falado lá que a gente 20 

conseguiria vir na quinta-feira, enfim boa tarde para vocês Beto, na 21 

verdade a gente já veio hoje aqui com a indicação. Eu trouxe o 22 

pessoal que seria os cinco membros indicados para comissão de 23 

transição certo e dentro aquelas solicitações com você fez para a 24 

gente pensar em algumas questões, a gente também já trouxe um 25 

posicionamento a respeito dessa questão da transição então só 26 

indicando aqui a gente teria os cinco membros da comissão inicial 27 

que a gente decidiu seria o Dr. Rui seria o coordenador da Equipe 28 

técnica a Janice membro com o Marcelo Marques membro o Neuroci 29 

Frizzo membro e não está aqui hoje o Vanzzo que seria também 30 

membro dessa comissão indicada da necessidade da portaria, 31 

quanto aquela questões das urgências, quanto a questão da eleição 32 

dos diretores que foi colocada aquela questão de opções ou de fazer 33 

a eleição ou de fazer a prorrogação da eleição no nosso 34 

entendimento a gente imagina que a melhor opção dentro daquilo 35 

que a gente acha continuar o processo de eleição dentro nesse ano  36 

já quanto a questão da licitação daquelas 39 rotas a gente ficou um 37 

pouco na falta de informação até pra dar uma opinião, então o que a 38 

gente sugere da possibilidade de já agora nos primeiros momento da 39 

comissão de transição até uma conversa com os técnicos verificação 40 



de alguns documentos até para a gente poder opinar de uma forma 41 

um pouco mais concisa. Prefeito diz: está ótimo eu acolho e já indico 42 

também os nossos que vai ser o Bonaldo nosso Coordenador o Pena 43 

vai ser integrante, Doutor Gregório, Jadyr Donin e o Andriws e nós 44 

vamos pela câmara já no decreto também indicar o Dudu e outros 45 

participes como acompanhantes da transição, então de nossa parte 46 

está definido, até tinha convidado o Jadyr para ser o coordenador, 47 

mas ele declinou por uma questão de saúde e tal, mas tá dentro 48 

daquilo que foi combinado aqui e em relação então a essa situação 49 

da eleição nós temos uma situação para apresentar que eu acho que 50 

seria importante definir se possível agora, porque até fiz, pedi, pro 51 

Doutor Afonso fazer um projeto de lei para nós regularizarmos a 52 

situação de eleição então conforme vocês tinham dado sinais, né? 53 

Porque a gente corrige aquela distorção que tem na lei e possibilita 54 

a eleição é suprimindo artigos que vedam uma possível candidatura 55 

à reeleição que a lei tem uma certa contradição, como foi explicada 56 

aqui e a gente tem o prazo de hoje para mandar o projeto eleito daí 57 

a câmara pela prorrogativa da discussão poderia afinar conforme 58 

vocês desejam lá para a gente não perder os prazos regimentais e 59 

não perder o prazo para a realização da eleição. Então acho que 60 

seria uma medida eh importante porque a continuar do jeito que está 61 

a lei, ela é restritiva, inclusive a participação de mais pessoas no 62 

processo então nos parece que atendendo essa demanda da 63 

realização de eleição eh fica de melhor condução aí a câmara teria a 64 

possibilidade de fazer os ajustes por emendas, se for o caso e a 65 

gente não perde o prazo regimental que é hoje quinta-feira para 66 

mandar o projeto de lei. Rui questiona: o edital com o fim das 67 

inscrições? Vai dar tempo? Prefeito responde: é na verdade vai ser 68 

revogado, ele tem um tempo ainda, né? Rui questiona: Vai ser 69 

prorrogado o prazo? Prefeito responde: Isso, a gente faria de uma 70 

forma legal a revogação desse edital espera a aprovação da lei que 71 

foi pedida, inclusive com regime de urgência em decorrência desta 72 

vontade que vocês têm. E aí a câmara com orientação de vocês têm 73 

a prerrogativa de alteração da própria lei, né? Atende a demanda e 74 

expectativa de vocês. Se você toparem até tá aqui a lei para eu 75 

assinar e eu pedi para o Dr. Afonso enviar, aqui retrata essa vontade, 76 

inclusive foi feita na própria reunião Inicial de solução que vai ficar 77 

capenga se ficar dessa forma com possibilidade de recursos. 78 

inclusive, né? Janice diz: Não sei Prefeito se o senhor poderia nos 79 

dar uma visão geral de quais são. Prefeito diz: Claro eu vou fazer o 80 



seguinte então para ser bem técnico vamos chamar o Dr. Afonso aqui 81 

para que ele tecnicamente possa explicar porque, até porque é 82 

importante a presença dele nesse momento, aqui a gente coloca o 83 

seguinte, né a revogação das alíneas d e h do inciso primeiro do 84 

capto do artigo 3º dos parágrafos segundo do artigo 14 e a alteração 85 

da redação do parágrafo primeiro do Artigo 14 com supressão da 86 

parte inicial, mas da parte final do seu texto atual. Então são dois ou 87 

duas questões que ficam alteradas na lei para ficar adequado aquilo 88 

que vocês desejam. E aí as justificativas que a gente discutiu aqui 89 

para manter então a eleição né? Janice diz: Uma das mudanças será 90 

certamente aquela que exigia que tivesse pelo menos um ano, que 91 

tivesse mais de um ano na gestão dos último quatro anos e que não 92 

podia ser reeleito. Prefeito responde: isso perfeito, aih se suprime 93 

isso e habilita-se as pessoas que têm o educa, como é que fala o 94 

EDUGESTOR os requisitos para disputar a terem a possibilidade de 95 

disputa da eleição. Chegou Doutor Afonso aqui, Doutor, tudo bem? 96 

bem-vindo, só para uma explicação técnica sobre a lei das eleições 97 

se puder fazer a gente está gravando tá Doutor. Dr Afonso explica: 98 

a alteração que foi, ou que estaria sendo proposta, ela objetiva  99 

revogar duas alíneas do inciso primeiro do cap do arquivo terceiro 100 

que pela análise feita seriam contraditórios ou até divergentes e que 101 

por conseguinte impediriam uma possível candidatura à reeleição de 102 

quem é atualmente diretor pela exigência por eles imposta haveria 103 

então a impossibilidade de um diretor hoje se candidatar à reeleição 104 

e por conseguinte seria revogado também o parágrafo segundo do 105 

artigo 14 que faz referência à essa alínea, então não seria lógica 106 

revogar-se aquela linha sem regular seu parágrafo segundo do Artigo 107 

14 que faz menção a ela, para uma reeleição. Marcelo Marques 108 

questiona: trata basicamente da questão da reeleição né? Prefeito 109 

responde: Exatamente é essa, essa condição só se pós à mesa em 110 

decorrência de uma análise muito criteriosa que foi feito, inclusive o 111 

Dr. Afonso participou de uma leitura mais objetiva da Lei e que 112 

apontou uma desconformidade. Então se manda agora faz esse 113 

processo da alteração depois no decorrer do mandato vocês vão 114 

corrigir, corrigindo, conforme é preciso. Janice diz: você poderia ler 115 

qual é a linha que está sendo suprimida por gentileza? Dr Afonso 116 

diz: É que eu não tenho a lei aqui agora, a lei na íntegra. Bonaldo 117 

questiona: qual que é? Dr. Afonso responde: é a Lei 118/2014 é o 118 

artigo 3º, enquanto isso uma outra alteração que tem sido proposta, 119 

a lei hoje diz que a eleição tem que ser feita no mês de novembro 120 



para possibilitar eventual atraso na tramitação deste projeto e aí não 121 

se causar problema para eleição na lei estarei inserindo a 122 

possibilidade de ser novembro ou dezembro. Então esse prazo 123 

permitiria numa eventual necessidade que se realiza a eleição em 124 

dezembro também, né? Bonaldo diz: Eh artigo 3º são elegíveis para 125 

o pleito direto para a escolha de diretor, parágrafo primeiro, inciso 1 126 

eh no parágrafo ou no inciso, Dr. Afonso responde: inciso. Bonaldo 127 

continua: inciso 1, de cada Unidade Escolar os professores 128 

municipais que satisfaçam as seguintes exigências, letra D. Nos 129 

quatro anos que antecedem a eleição tenham atuado como regente 130 

de sala e pelo menos um ano e letra h não tenhan exercido função 131 

de diretor de Escola Municipal ou CMEI por período total há um ano 132 

em Toledo nas últimas duas gestões escolares consecutivas seja por 133 

eleição por indicação revogados. Dr Ruy questiona: os dois são 134 

revogados? Dr Afonso responde: Os dois, porque se ele é diretor 135 

hoje não importa o período, ele não pode se candidato à reeleição, 136 

então se ele é diretor por dois anos ou por um ou se ele já é reeleito, 137 

ele não pode ser candidato. Janice diz: mas não há limite algum ele 138 

pode ter tido dois mandatos, pode ser? Dr. Afonso responde: agora 139 

a gente está tirando a limitação de apenas um mandato. Então ele 140 

pode agora nessa proposta ele poderia ser novamente porque estaria 141 

se tirando a restrição de apenas uma reeleição. Janice diz: Então 142 

essa é uma questão que merece ser discutida. Dr Afonso diz: é 143 

porque estaria se retirando a restrição de apenas uma eleição. 144 

Prefeito diz: o que a gente pensou aqui em mandar esta lei agora é 145 

que a gente ganha uma semana, vai para as comissões as 146 

comissões discutem, vocês sugerem as alterações e eu penso que 147 

aquilo que for definido por, pelo novo governo, os nossos vereadores 148 

que estão lá não vão criar óbices, porque eu penso que é uma 149 

questão da solução é um problema que está instalado, então é uma 150 

questão de legabilidade. O Presidente da Câmara Dudu Barbosa 151 

diz: sugestão, encaminha o projeto de lei e o Marcelo que faz parte 152 

da CCJ, faz as discussões interna lá e apresenta com a emenda 153 

desejada, em vista do prazo. Dr Afonso diz: Inclusive a gente está 154 

pedindo urgência em vista do prazo ser bastante exíguo.  Prefeito 155 

diz: Eu acho que a câmara também nesse ponto vai ter bastante 156 

participação nas soluções, pode ser assim Mário? Mário responde: 157 

Tranquilo. Prefeito diz: Então tá ótimo, fica acertado já assino aqui 158 

que o Dr. Afonso já envia para a câmara. Obrigado doutor, essa é 159 

uma questão a outra então nós temos o calendário que construímos 160 



aqui, é para nós é termos aí a possibilidade da construção desses 161 

dias de trabalho que serão vários, né? Então eu fiz aqui esse 162 

apontamento quando a gente já começaria agora dia 21, né? pela 163 

secretaria de educação, inclusive atendendo essa demanda que 164 

vocês têm inclusive do transporte escolar que pode ser já tema da  165 

primeira reunião, então nós construímos um cronograma aqui dia 21 166 

de outubro sempre à tarde se tem alguma questão para dirimir numa 167 

outra extraordinária a gente faz pela manhã, daí 21 de outubro a 168 

secretaria de educação 22 23 e 24, são 4 dias para nós discutirmos 169 

todos os temas da educação depois 29 secretaria de Assistência, 30 170 

assistência, 31 saúde, vira outubro, 4 de novembro saúde, 5 de 171 

Novembro cultura 6 de novembro meio ambiente, 7 de novembro 172 

Secretaria de Recursos Humanos, 8 de novembro Funtec, 11 173 

ouvidoria, 12 controle interno, 13 de novembro a secretaria de 174 

políticas da infância e juventude mulher família e desenvolvimento 175 

humano, 14 de novembro FAPES/ CAST/ FUNREBOM, 18 a 176 

secretaria de planejamento habitação e urbanismo, 19 a 177 

Procuradoria Geral, 21 de novembro Secretaria de Segurança e 178 

mobilidade urbana, 25 de novembro Secretaria de Administração 179 

com a cozinha social, 26 a administração ainda com a tecnologia de 180 

informação controle de concepção e SEI, 27 de nobembro ainda a 181 

administração com licitações, 28 de novembro ainda a administração 182 

pelo patrimônio e frotas 29 ainda administração pelo almoxarifado, 183 

dois de dezembro Secretaria de infraestrutura Rural e serviços 184 

públicos nos setores de administração, engenharia, fiscalização de 185 

obras e posturas, três de Dezembro também pela secretaria de 186 

infraestrutura o pátio de máquinas e obras, 4 de dezembro a 187 

secretaria de infraestrutura rural ainda pela PPP da iluminação, 5 de 188 

dezembro infraestrutura limpeza pública, 6 de dezembro a secretaria 189 

do agronegócio e inovação turismo e desenvolvimento, 9 de 190 

dezembro a Emdur, 10 de dezembro a Emdur, 11 de dezembro a 191 

secretaria de esportes, 12 de Dezembro gabinete e comunicação e 192 

19 de dezembro a secretaria da fazenda então fica assim 193 

estabelecido como as câmaras técnicas. E aí a gente discute todo 194 

esse processo e quando tiver alguma dúvida a gente cria uma sub 195 

câmara para as manhãs desses dias e aí acerta isso. Mário diz: Eu 196 

queria fazer uma outra proposição até em função, a gente tá 197 

recebendo isso agora e para que as questões fossem bem 198 

encaminhadas, eu sugeriria que as duas comissões indicadas se 199 

reunissem e discutissem esse encaminhamento desse processo de 200 



transição. E também o calendário proposto, né? Eu acho que nós 201 

teremos um tempo aí para as duas comissões se organizarem 202 

conversarem e discutirem quais os que alinhamento se teria alguma 203 

necessidade de antecipação de alguma questão de alguma de 204 

alguma documentação de algo que precisaria de alguma informação, 205 

eu acho que ficaria de bom tom né? Se a gente trabalhar assim, as 206 

duas comissões, a nossa comissão vai ter autonomia total pra 207 

trabalhar assim é e o que eu acho que seria uma boa forma de a 208 

gente caminhar. Frizzo diz: se me permite, até porque é o seguinte 209 

né, nós só vamos ter condição de saber como que estão as coisas 210 

na fazenda dia 19 de dezembro, na secretaria de infraestrutura, 211 

administração e outras mais que tem muitos contratos, nós só vamos 212 

saber de como estão essas questões lá naquela data nós vamos 213 

querer saber antes. Mário diz: Então Frizzo, acho que as duas 214 

comissões se reúnem sentam e aí decidem sobre essas questões. 215 

Prefeito diz: Bom, de minha parte eu já decido agora, a gente pode 216 

sim, criar esse movimento, não há nenhum problema, fica 217 

estabelecido esses horários à tarde nessa questão e pela manhã a 218 

gente recepciona as demandas de vocês, né, aqui, sempre gravado 219 

com os ofícios entregues e a gente vai dirimindo as questões e vamos 220 

documentar também conforme vocês pedem. E aí quando 221 

chegarmos nas datas de apresentação destas secretarias nós já 222 

temos todo um processo encaminhado, porque que eu desejo isso, 223 

Mário. Para justamente ter um marco diferente em transição e 224 

sermos eu e tu, juntos, protagonistas num modelo diferente de 225 

transição no Brasil e a gente aceita essa propositura das indagações 226 

por ofício, não há nenhum problema, todos os ofícios então a gente 227 

pode estabelecer um momento de entregue e registro para que a 228 

gente possa ter o prazo regimental de respostas e vamos antecipar 229 

as respostas conforme for acertado o prazo, mas eu acho que é 230 

importante a gente ter esse calendário. Mário diz: eu acho, eu acho 231 

importante ter um calendário a única questão que eu pediria aqui de 232 

uma forma bem transparente, bem tranquila, que as equipes se 233 

reunissem e formasse esse calendário em conjunto. Se a gente 234 

pudesse fazer isso. Prefeito diz: De nossa parte, o calendário está 235 

estabelecido o que nós vamos tratar pelas comissões  é o seguinte, 236 

o formato dos ofícios e o prazo de respostas, tudo será feito nesta 237 

sala, com a gravação pra gente ser extremamente transparente, 238 

todas as informações que você precisar nós vamos repassar com a 239 

absoluta certeza, inclusive nesses espaços do ato da transição todos 240 



os documentos serão levantados para os requerimentos de vocês o 241 

das respostas dos nossos documentadas, tudo será levantado posto 242 

explicitamente para a população. Pena diz: Só fazendo uma 243 

ponderação, é complexo é muito informação, nós vamos aí às 244 

vésperas do Natal, sem um calendário, sem um acordo de por onde 245 

caminhar a gente corre o risco de conversar muito sobre poucas 246 

coisas e descobrir que ficou um monte de coisa para trás e se perde 247 

o objetivo central que é abrir tudo, calendário é fundamental, se 248 

administração vem antes ou depois de saúde, eu acho que, aliás teve 249 

uma lógica propor, talvez vocês tenham outra na cabeça, a gente 250 

pode fazer essa conversa, agora abolir o calendário em função do 251 

que eu acho, do que eu quero, do que eu preciso, a gente corre o 252 

risco de conversar muito sobre pouca coisa. Mário diz: mas em 253 

nenhum momento foi falado sobre abolir o calendário Pena, que fique 254 

bem caro isso daí, o que eu estou pedindo é que as duas equipes se 255 

reúnam e ajuste esses calendários em nenhum momento foi falado 256 

aqui sobre falta de transparência ou falta de questão. Acho que é 257 

importante que você que fique gravado isso daí também. Dr Ruy diz: 258 

não, acho que ficou claro aqui, o calendário é esse e vai ser seguido, 259 

né? Aí caso precise de alguma informação antes será fornecido. 260 

Prefeito responde: Perfeito. Dr Ruy diz: a lei fala que 60 dias antes 261 

do fim do mandato TODAS as informações precisam ser prestados 262 

então todas essas informações vão ser prestadas com 60 dias antes 263 

do fim do mandato e aí eventualmente lá no dia 19, não precisa nem 264 

ter a reunião da fazenda é isso, porque já foram emprestado de 265 

informações e a gente sabe porque assim eu acho que a transição 266 

Prefeito é para o cidadão lá não perceber que houve uma mudança 267 

de comando é para isso, né? Ele não precisa sentir, para ele, ele já 268 

votou, ele não tá muito preocupado, ele quer saber que o transporte 269 

escolar vai estar na casa dele, a consulta vai estar lá então, acho que 270 

a gente pode tratar com muita tranquilidade isso daí algumas 271 

informações e algumas decisões o Senhor é Prefeito até 31. Vai 272 

tomar na medida do que acha. Mario diz: e eu sei que vão ser os 273 

melhores. Dr. Ruy continua: e eu acho que a gente não precisa 274 

engessar tanto, acho que podem ter sim, um calendário, mas eu acho 275 

que as duas comissões vão estar tratando com muita tranquilidade 276 

isso e se tiver alguma demanda que a gente entenda que vai 277 

depender de uma mudança Legislativa ou de uma posição do 278 

Senhor, a gente vai passar. Prefeito diz: Perfeito! É isso que nós 279 

queremos, porém que quero deixar registrado que todos os dias que 280 



estão aqui anotados, vocês estando presentes ou não, nós vamos 281 

prestar contas de todo o processo governamental feito o que tá hoje 282 

aqui sendo conduzido e aquilo que está para o futuro, então eu quero, 283 

gostaria que a condição de transição acompanhasse todo esse 284 

processo mesmo que todas as informações sejam repassadas aqui 285 

não vai haver qualquer Opice e a gente está à disposição, 286 

certamente, é o meu desejo e o Mário já expressou isso aqui também, 287 

é que a população de Toledo tenha efetivamente todas as 288 

informações que foi esse momento de transição e aquilo que a vida 289 

deles, houve o voto, houve a eleição do Prefeito Mario e eu como 290 

Prefeito que tenho que, não só por obrigação legal, mas por desejo 291 

pessoal de prestar todas as contas o farei aqui neste ambiente para 292 

ser extremamente transparente com a população de Toledo, até para 293 

não sofrer represálias, como sofri e aqui é importante que seja 294 

registrado, em outro instante que deixei de ser Prefeito, esta vez, 295 

desculpem, a gente quer efetivamente fazer, registrar tudo 296 

aquilo que está aí à disposição da população. Tá Mário, eu acho 297 

que nesse modelo que vocês oferecem tranquilo, a gente tem as 298 

manhãs dos dias que antecedem esse calendário. Vamos trabalhar 299 

que a gente tá agora o nosso objetivo é para 31/12 fazer a transição 300 

e governar até lá deixando o município adequado e em perfeitas 301 

condições de governo para o governo que entra. Janice diz: Então 302 

parece a reunião de segunda-feira, por exemplo, com a secretaria da 303 

educação seria possível que nós tivéssemos a equipe técnica que 304 

fez todo o trabalho em relação ao transporte escolar e que está 305 

propondo essas alterações, com as informações que nós solicitamos 306 

no ofício, o Senhor acha que é possível? Prefeito responde: Claro, 307 

aliás também quero registrar o seguinte todas as reuniões que estão 308 

aqui pautadas em todas elas os servidores técnicos estarão 309 

presentes, não só a equipe de transição, as informações serão 310 

fornecidas essencialmente pelo corpo técnico do município. Então 311 

como nós temos muitas secretarias que são compostas apenas por 312 

servidores vai ser extremamente tranquilo esse processo, porque aí 313 

vocês vão receber absolutamente todas as informações necessárias 314 

fica acertado já para, então segunda-feira, especialmente essa 315 

equipe técnica do transporte escolar, tá assumido o compromisso e 316 

será cumprido. É isso? Mário questiona: alguém tem alguma 317 

contribuição? Alguém quer fazer mais alguma contribuição? Então é 318 

isso! Prefeito diz: Mário, então eu indico a comissão e vou me 319 

esforçar, quero estar em todas as reuniões, todas, absolutamente 320 



todas, quero estar presente, para acompanhar o processo de 321 

transição e quero de novo, fazer o melhor possível para te entregar 322 

o município de acordo, e quando tu tiveres alguma dúvida eu estou à 323 

disposição. Não sei se tu vais participar de todas, mas o convite está 324 

estendido. Mário responde: Ok Beto, eu não, na verdade a gente 325 

está nomeando a comissão, a gente tem outras questões também 326 

bem, bem, bem estratégicas a serem tomadas, né? Então a 327 

comissão tem toda autonomia aí para tratar com você. Prefeito diz:  328 

Se tu me permitires eu te entrego uma via assinada, (inaudível) eu já 329 

vou entregar aqui Janice. Mário interrompe dizendo: eu tenho uma 330 

outra via, se tu puderes assinar. Prefeito diz: Vamos pegar um visto 331 

aqui do Mário aqui também na nossa via. Está com vocês? Essa é a 332 

pauta? Fabiana diz: Essa é a pauta que a Dirce já mandou de 333 

segunda feira. Prefeito diz: Então essa já está uma pauta pré-334 

estabelecida pra segunda-feira. Tem a pauta do transporte escolar? 335 

Dá uma vistinho de recebimento Mário e eu visto a sua também. 336 

Mário questiona: Hoje é dia? Prefeito responde: 17.  (inaudível). 337 

Aih sai a portaria já amanhã da transição. Mário questiona: aquela 338 

reunião entre as duas comissões não é interessante fazer? Dr. Ruy 339 

responde: podemos fazer sim, de repente na própria segunda, né 340 

Mário diz: até para ver a questão do calendário se ele segue desse 341 

jeito. Se tem alguma mudança no calendário em função da secretaria 342 

as indicações de pessoas. Prefeito diz: Então vou dar um alerta aqui 343 

à comissão toda reunião que será executada, gravada e neste recinto 344 

aqui, não haverá qualquer ato oficial sem gravação e sem todo 345 

processo natural, mesmo que tenha uma pessoa só de cada campo 346 

pra fazer a transição. Nada sem vídeo, ata ou documentação. Frizzo 347 

questiona: Uma questão que eu acho importante nós vermos agora 348 

é se vamos ter permissão para algumas pessoas da equipe irem nas 349 

secretarias, conversar, ver algumas questões, ou não? Prefeito 350 

responde: É? O que a gente quer dizer é o seguinte, vamos ter, mas 351 

isso vai ser tratado aqui, nas reuniões e definir quem vai, com quem 352 

fala, quem acompanha etc... vai estar franqueado no tempo devido, 353 

agora não! Por enquanto não, todo o ato de transição, aqui nessa 354 

sala, Ok? pode ser assim Mário? Janice responde: eu, entendo 355 

Prefeito, mas eu acho como o Senhor disse, em algum momento 356 

talvez isso possa ser diferente, eu acho importante que a gente possa 357 

estar em alguns lugares a gente possa visitar os espaços, por 358 

exemplo a secretaria da educação e outros espaços, então é preciso 359 

que talvez a comissão em dado momento define, então a partir de 360 



agora nós poderemos fazer isso e faremos isso desse modo, é isso 361 

que o Senhor está dizendo? Prefeito diz: Perfeito, a gente trata isso 362 

na reunião efetiva de cada pasta. Janice diz: OK. Prefeito diz: 363 

Define quem vai, que hora vai e os objetivos da visita. Janice 364 

exclama: Perfeito! Prefeito encerra dizento: tá bom? Mário, 365 

obrigado, bem-vindo! Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada 366 

a reunião e para constar, a presente ata foi lavrada pela transcrição 367 

da Chefe de Gabinete, Fabiana Trento e a comprovação da presença 368 

encontra-se registrada através de vídeo publicado no site do portal 369 

do município na aba “atos da transição” link: 370 

https://www.youtube.com/watch?v=Lkb2kghQrYM.  371 

https://www.youtube.com/watch?v=Lkb2kghQrYM

